

Erlebnisabend am Freitag, den 8. Juli 2022
Führung durch die Sonderausstellung

„Von der Schönheit der Begegnung. Medienkunst als lebendige Gegenwart“.
(Dauer: bis Sonntag, 17. Juli 2022)

Der Mediacampus Dieburg und das Museum laden ein zu einer deutschsprachigen Führung durch die Sonderausstellung „Von der Schönheit der Begegnung. Medienkunst als lebendige Gegenwart“.

Nach zwei Jahren der Pandemie ist es wieder möglich, „die Schönheit der Begegnung“ zu genießen. Die Studierenden, Absolvent*innen und Gäste des Masterstudiengangs „Internationale Medienarbeit“ präsentieren ihre diesjährigen Arbeiten. Dabei geht es um das Zusammentreffen und Medienkunst und Menschen. Sie setzen sich mit der Beziehung zwischen Kunstschaffenden, künstlerischer Arbeit und Publikum auseinander sowie mit Schönheit und Begegnung in der Medienkunst.

Die Kooperation mit dem Mediacampus begann 2014 mit der ersten Ausstellung. Ihr folgten alljährlich weitere Ausstellungsprojekte mit wunderbaren Kunstwerken. Im Rahmen dieser Ausstellungsreihe verleiht die Stadt Dieburg seit 2015 den Nachwuchspreis Medienkultur.

Beginn: 17 Uhr (Dauer ca. 1 Stunde)

Der Eintritt ist frei

Weitere Informationen:

Museum Schloss Fechenbach
Eulengasse 8
64807 Dieburg
Tel.: 06071/2002 460
info@museum-schloss-fechenbach.de
www.museum-schloss-fechenbach.de